

- БЕРГЕР Нина Александровна — Заслуженный работник высшей школы, доцент кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: ninberg@bk.ru
- ЗАЙЦЕВА Светлана Валентиновна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: sveta-zaychik91@mail.ru
- ЗАЛИВАДНЫЙ Михаил Сергеевич — научный сотрудник Санкт-Петербургской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: info@conservatory.ru
- ЗЕМЛЯНИЦЫНА Марина Владимировна — ведущий специалист деканата по работе с иностранными учащимися Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: zemlyanicyna@yandex.ru
- КАЛАЦЕЙ Вячеслав Викторович — доцент, заведующий кафедрой этнологии и фольклора Белорусского государственного университета культуры и искусств (Минск), кандидат культурологии. E-mail: vietah@narod.ru
- КЛИМОВИЦКИЙ Аркадий Иосифович — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: a.klimovitsky@gmail.com
- КЛЫКОВА Кира Викторовна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: kirakl@mail.ru
- МАЗХАРА Николай Юрьевич — старший преподаватель кафедры специальной композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: mazhara@yandex.ru
- МУРСАЛОВА Анастасия Александровна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: ventolibero@mail.ru
- ОГАРКОВА Наталия Алексеевна — профессор, ведущий научный сотрудник Российского института истории искусств, доктор искусствоведения. E-mail: natalia.ogarkova@gmail.com
- ПЕСЕГОВА Алиса Валентиновна — студентка факультета композиции и дирижирования Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: gertruda.addams@gmail.com
- РЕМИШЕВСКИЙ Константин Игоревич — доцент кафедры менеджмента Белорусского государственного университета культуры и искусств, кандидат искусствоведения. E-mail: remika63@mail.ru
- СМИРНОВ Александр Михайлович — студент факультета композиции и дирижирования Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: daedreamer@mail.ru
- СУМИН Степан Юрьевич — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- ХАВРОВ Владимир Владимирович — студент музыковедческого факультета Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: velmistr@rambler.ru
- ЦВЕТКОВА Анастасия Николаевна — архивист Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- ЧАСОВИТИН Дмитрий Николаевич — заслуженный артист Российской Федерации, зав. кафедрой методики фортепианного искусства и специализированного общего курса фортепиано, кандидат искусствоведения. E-mail: dnchasovitin@gmail.com
- ЧЕРМЕНИНА Елена Сергеевна — артистка фольклорного ансамбля Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lenoche@list.ru
- ЧУНГ Ван Кью — Ph D, профессор Школы музыки Университета Чунг-Анг (Южная Корея). E-mail: wkchung@cau.ac.kr
- ШЕЙЧЕНКО Мария Николаевна — аспирантка Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: mari_sh_nt@mail.ru
- ШЕКАЛОВ Владимир Александрович — доцент кафедры эстетического воспитания Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена, доктор искусствоведения. E-mail: shekalov@inbox.ru
- BERGER Nina — Ph D, Honoured Higher Education Worker, Assistant Professor of the Theory of Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ninberg@bk.ru
- ZAYTSEVA Svetlana — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sveta-zaychik91@mail.ru
- ZALIVADNY Michael — Ph D, Researcher of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: info@conservatory.ru
- ZEMLYANITSYNA Marina — Leading expert of the Department of the International Students of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: zemlyanicyna@yandex.ru
- KALATSEY Viacheslav — Ph D, Assistant Professor, Head of the Ethnology and Folklore Department at the Belarus State University of the Culture and Arts (Minsk). E-mail: vietah@narod.ru
- KLIMOVITSKY Arkady — D Sc, Ph D, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Professor of the Theory of Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: a.klimovitsky@gmail.com
- KLYKOVA Kira — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: kirakl@mail.ru
- MAZHARA Nicholay — Senior Teacher of the Department of a Special Composition and Improvisation at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: mazhara@yandex.ru
- MURSALOVA Anastasia — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ventolibero@mail.ru
- OGARKOVA Natalia — D Sc, Ph D, Professor, Leading Researcher at the Pusian Institute of History of Art. E-mail: natalia.ogarkova@gmail.com
- PESEGOVA Alisa — student of the Composition and Conducting Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gertruda.addams@gmail.com
- REMISHEVSKY Konstantin — Ph D, Assistant Professor of the Manager Department at the Belarus State University of the Culture and Arts. E-mail: remika63@mail.ru
- SMIRNOV Alexander — student of the Composition and Conducting Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: daedreamer@mail.ru
- SUMIN Stepan — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: stepansumin@yandex.ru
- KHAVROV Vladimir — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: velmistr@rambler.ru
- TSVETKOVA Anastasia — Archivist of the St. Petersburg State Conservatory, Teacher at the St. Petersburg Lyceum of Music. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- CHASOVOTIN Dmitry — Ph D, Honoured Artist of Russian Federation, Assistant Professor, Head of the Department of Methods of Piano Training Art. E-mail: dnchasovitin@gmail.com
- CHERMENINA Elena — Artist of the Folklore Ensemble at the Folklore and Ethnographic Center of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lenoche@list.ru
- CHUNG Wan Kyu — Ph D, Professor at the School of Music, Chung Ang University (South Korea). E-mail: wkchung@cau.ac.kr
- SHEICHENKO Maria — post-graduate student at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: mari_sh_nt@mail.ru
- SHEKALOV Vladimir — D Sc, Ph D, Assistant Professor of the Department of Aesthetic Education at the Herzen State Pedagogical University of Russia. E-mail: shekalov@inbox.ru